

Strickmaschinenbau gehen den richtigen Weg, indem sie auf die Erreichung des wissenschaftlich-technischen Höchststandes, auf die Senkung der Kosten und die Erhöhung der Qualität der Erzeugnisse, auf reibungsloses Funktionieren der Kooperationskette, orientieren und die Erfüllung des Planes 1966 in den Mittelpunkt ihres Kampfes stellen. Die Erfüllung des Planes 1966 ist die entscheidende Grundlage für einen ordentlichen Beginn des Planjahres 1967. Der neue Aufschwung im sozialistischen Wettbewerb und die größere politische Aktivität der Massen bei der Vorbereitung des Parteitages bringen die enge und unzerstörbare Verbundenheit unserer Partei mit der Arbeiterklasse, den Genossenschaftsbauern und allen Werktätigen zum Ausdruck.

### Neue Phase der Parteitags- vorbereitung

Mit dem Auftreten des Ersten Sekretärs des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzenden des Staatsrates, Genossen Walter Ulbricht, in den Bezirken Dresden und Halle wurde eine neue Phase in der Vorbereitung des VII. Parteitages eingeleitet. In den Reden des Genossen Walter Ulbricht, die zur Zeit in allen Parteiorganisationen durchgearbeitet werden, wurde an die positiven Erfahrungen der Partei- und Staatsarbeit angeknüpft; sie beantworteten gleichzeitig eine Reihe aktueller Fragen, die in der Parteidiskussion gestellt wurden. Man kann sagen, daß mit ihnen neue Maßstäbe für die Bewertung der Arbeit der Partei-, Staats- und Wirtschaftsorgane gesetzt wurden.

In der großen Parteidiskussion zur Vorbereitung des VII. Parteitages sowie — in Verbindung damit — bei den zu lösenden Aufgaben kommt es darauf an, sich auf die drei Grundfragen unserer Arbeit zu konzentrieren, die Genosse Walter Ulbricht wie folgt umriß:

**Erstens:** Wir gestalten das eigentliche ökonomische System des Sozialismus, indem wir die materiell-technische Basis schaffen, indem wir Erzeugnisse mit wissenschaftlich-technischem Weltniveau hersteilen, die hohe Qualität besitzen; indem wir die Arbeitsproduktivität erhöhen und die Selbstkosten bedeutend senken, Vergleiche mit den Kosten in den fortgeschrittenen Ländern ziehen und durch diese Wirtschaftspolitik den Lebensstandard der Bevölkerung erhöhen.

**Zweitens:** Wir füllen die wirtschaftlichen, sozialen und kulturellen Aufgaben, indem wir systematisch die sozialistische Gemeinschaftsarbeit entwickeln. Das erfordert, die Arbeit der bestehenden Brigaden der sozialistischen Arbeit mit aller Kraft zu fördern und neue zu bilden, den sozialistischen Wettbewerb weiter zu entwickeln und den Grundsatz: Neue Technik — neue Normen konsequent zu verwirklichen, vor allem in den Zulieferbetrieben.

**Drittens:** Dies erfordert, die gesellschaftlichen Beziehungen zwischen den Menschen weiter zu entwickeln. Entsprechend ihrer Verantwortung für die Durchführung der Aufgaben im Perspektivzeitraum bis 1970 ergibt sich für alle Parteiorganisationen und -organe die Notwendigkeit, so zu arbeiten, daß alle Bürger der Deutschen Demokratischen Republik bewußt am Aufbau der sozialistischen Gesellschaft teilnehmen. Auf diesem Wege wird das sozialistische Bewußtsein unserer Bürger immer stärker entwickelt und zu einer ausschlaggebenden Kraft unserer Gesellschaft.

### Auf allen Ebenen Qualität der Arbeit erhöhen

Wir stehen also vor der Aufgabe, unsere ganze Arbeit so zu organisieren, daß in der Parteidiskussion zur Vorbereitung des VII. Parteitages auf allen Ebenen alle Grundfragen aufgeworfen und geklärt werden. Das betrifft sowohl die ideologischen als auch die ökonomischen Probleme; das betrifft die Fragen, die sich aus dem Stand der Entwicklung des umfassenden Aufbaues des Sozialismus und seiner Perspektive als auch aus der Entwicklung in Westdeutschland ergeben.

Mit Recht haben viele Parteiorganisationen in ihren Berichtswahlversammlungen aus der jüngsten Entwicklung in Westdeutschland, nach dem Manöver